

Alumnado chileno del IES Eibar-Ermua complementa su formación en Izarra

Estos jóvenes han participado en una sesión aplicando metodologías incluidas en el proyecto InTegra para generar nuevas ideas de negocio

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. El alumnado chileno del Instituto de Enseñanza Secundaria Eibar-Ermua amplía su formación sobre creación de empresas en el centro de formación y promoción empresarial de Izarra. El IES Eibar-Ermua recibe a este alumnado chileno durante todo este curso 2010-2011 para realizar un curso de perfeccionamiento o pasantía en el campo de los estudios administrativos, que está siendo impartido por el Departamento de Administración y Finanzas de este centro.

En este marco estos 13 jóvenes han participado en una sesión creativa con el alumnado, en Izarra, dentro de la asignatura 'Creación de empresas', cuyo objetivo es el de potenciar la capacidad de generación de ideas entre los jóvenes y presentar el autoempleo como una salida profesional prioritaria, en un panorama laboral donde el 25% de los jóvenes menores de 25 años está en desempleo.

En esta línea de trabajo, en los últimos años la colaboración ha sido estrecha entre la Uni Eibar-Ermua y el Área de Desarrollo Local del Ayuntamiento de Ermua, ya que los objetivos de ambas entidades «se complementan cuando se trata de garantizar una salida profesional a la juventud, que cada vez parece tenerlo más difícil, especialmente en momentos de crisis», aclaran los promotores de la actividad.

El alumnado de Administración y Finanzas ha podido tomar con-



Los jóvenes chilenos, en su visita a las instalaciones de Izarra, con el concejal José Luis Araujo. ■ E. C.

tacto con los recursos infraestructurales y personales que el Ayuntamiento pone a su disposición en Ermua. Por ello, han visitado el centro empresarial Izarra y el nuevo edificio tecnológico que está en su fase final de construcción. Este edificio pretende precisamente ser un vivero de nuevas empresas y la ubicación de empresas tecnológicas que permitan diversificar el tejido industrial de la villa, que en la actualidad se limita principalmente a la automoción.

Crear su propia empresa

En Izarra, el citado alumnado ha recibido una explicación de los servicios que se ofrecen tanto del Área de Desarrollo Local, en general, como

PROYECTO FORMATIVO

► **Participantes.** Trece alumnos y alumnas chilenas del IES Uni Eibar-Ermua.

► **Iniciativa.** Taller para generar nuevas ideas de negocio.

del centro Izarra, en particular. Además, en esta ocasión, aplicando metodologías desarrolladas en el marco del proyecto europeo InnTegra, han realizado un taller para generar nuevas ideas de negocio.

La experiencia ha permitido generar algunas ideas que servirán a estos jóvenes para preparar e inte-

grar en su asignatura de 'Creación de empresas' proyectos empresariales que incorporen novedades con respecto al tejido empresarial existente en el entorno de ambas localidades (Ermua y Eibar), y que, además de permitirles aprobar la asignatura, les pueda animar a crear su propia empresa.

Esta iniciativa con alumnado chileno, que parte de la propuesta de la Viceconsejería de Formación Profesional y Aprendizaje Permanente y la División de Educación Superior del Ministerio de Educación de Chile, trata de preparar a profesionales para desenvolverse en el mundo de los negocios o en el de la prestación de servicios tanto dentro como fuera de Chile.

Ermua implanta una iniciativa de ayuda lingüística para extranjeros

■ A. L.

ERMUA. El Servicio municipal de Inmigración de Ermua desarrollará una nueva iniciativa de voluntariado lingüístico para personas extranjeras. El objetivo del programa es facilitar a las personas inmigrantes con conocimientos básicos de castellano la posibilidad de poder hablarlo en un entorno natural de relación, de forma entendida.

Se propone la fórmula del voluntariado lingüístico, a través de la creación de parejas entre personas autóctonas interesadas en dedicar parte de su tiempo a conversar con personas extranjeras. La actividad cuenta con la colaboración de Cruz Roja, el Centro de Educación Permanente de Adultos de Durango, el Departamento de Empleo y Asuntos Sociales del Gobierno vasco y el Ministerio de Trabajo e Inmigración.

El compromiso mínimo que se pide es el de una participación de 10 horas. Sería una hora a la semana, durante diez semanas. Pueden ser voluntarias todas las personas mayores de edad que hablen castellano. Para inscribirse o recibir información se puede llamar al 943179161 o dirigirse al Servicio de Inmigración del Ayuntamiento.

EN BREVE

Charla sobre crisis económica y vivienda

CON IMANOL ZUBERO

■ Hoy se celebra una charla sobre 'Crisis económica y vivienda: perspectivas de futuro', a las 19 horas, en Lobiano. El ponente será el profesor de la UPV y sociólogo Imanol Zubero.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINTZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS

Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Lurraldebus 902 222 265
Bizkaibus

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 010
Ermua 943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

LOBIANO KULTUR Goienkale s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 20.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 12.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.

Sábados: 7.00, de 7.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45 y 13.30.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00 y 18.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados: 14.15.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados: 14.45.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Alberdi (Zubiaurre, 9. Ermua).